

An Mutter Erde

In Jahrmillionen Existenz
übst du gewaltig Resilienz,
liebst die Menschheit konsequent,
obwohl sie wirklich dekadent!
Kannst immer noch über uns lachen,
was wir für einen Blödsinn machen,
wirst uns, mit lachend` Aug` zuweilen,
jetzt eine Lektion erteilen.

Täglich erhöhst du die Frequenzen,
um zu befreien dich von Grenzen,
kannst Naturgesetze brechen,
die dir jetzt nicht mehr entsprechen,
und den planend` Menschen-Affen
`nen Strich durch die Rechnung machen.
Ich glaub`, es macht dir richtig Spaß!
Erde, auf dich ist Verlaß!

Danke für dein großes Herz!
Dass du vergißt den Trauerschmerz,
den wir dir haben zugefügt.
Hätt` schon vor langer Zeit genügt!
Ich weiß, mit Liebe und Humor
machst du es uns allen vor,
wie man Probleme – selbsterdacht,
wieder aus der Welt nun schafft.

Hast Kräfte und auch Möglichkeiten,
nun neue Bahnen zu beschreiten,
hier auf deinem Wege schon
in die neue Dimension,
und nimmst, wahrhaft mütterlich,
mit, wer mit will – sogar mich!

Ruth Baß